
津山慈風会 大忘年会 
 12月13日、毎年恒例の津山慈風会全体での大忘年会が開催されました。 
 毎年恒例の師長会演芸は、若さを保つための「忍忍体操」美貌を封印し、
忍者となって奮闘しました。 
 今年より永年勤続表彰が10年毎になるにあたり、その狭間にあたる方も
含め表彰され、看護師でも多くの方が表彰されました。おめでとうございま
す。 
 【10年表彰】 
  赤田慎太郎 石田美和 岡本涼子 神田麻衣 岸本佑未 黒田彩 
  佐古千賀子 角南早紀 髙尾由紀子 山形涼子 宮本 寿代 
 【20年表彰】  柴田明美 山中美佳 大谷典子 
 【21～25年表彰】 
  赤松恵美子 芦田由美 大笹ひとみ 近藤弥弓 高本ゆかり 
  高森千絵 高山佳陽子 立石由香 田渕裕子 築山法子 難波幸子 
  西川 充世 根本あゆみ 原亜紀子 棟久弓美子 小林かおり 
  高山真美  前田洋子  山田真由美 土井満美子 山本千春 
 【30年表彰】  松本 裕子 
 【医療安全感謝状】 松田としみ 藤田加菜 
 【津山中央病院医学雑誌論文津山中央病院長表彰】 
  小幡陽子 
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津山中央病院 看護部 

【美作保健所 平成29年度地域医療事業功労感謝状】 
  安藤美紀 杉本真由美 野中和子 
 
【岡山県看護協会 平成29年度 看護協会長表彰】  
  藤本悦子 吉田美佳 

シンポジウムの様子 

 看護実践を事例研究として雑誌に掲載させていただ
いただけでなく、表彰していただき、自分の学びが形に
なったことがとても嬉しく、良い1年の締めくくりになりま
した。ありがとうございました。 
                  （看護管理室 小幡陽子） 

■私は看護学生として、実習に出たとき何が出来るのだ
ろうと考えさせられました。「今」を大切に、周囲の人と接
していけたらと思います。 

■今回の話を聞いて、すぐにやる行動力の大切さを感じ
ることが出来ました。実際に現場で働いている皆さんの
体験から出る言葉一つ一つに、刺激を頂きました。私も、
一番楽しいことが看護師の仕事だと思えるような看護師
になりたいと思いました。 

■実際に身に起きたことや、実習について、具体的な事
を聞けて良かったです。伝えたいことを今、伝えていきた
いと思いました。 

今回初参加した  
津山中央看護専門学校 学生からのコメント 

看護部 院内研修会 
『シンポジウム～私の目指す看護～』 

 今回の研修では、津山中央看護専門学校の岡部課長
を座長に、永東さん・植月さん・大原さん・安藤師長の４名
の方に『私の目指す看護』を発表していただきました。 
 看護師になろうと思ったきっかけはそれぞれ違うけれど、
日々看護をしていく中での患者さんや家族にとって最も
良い環境をつくろうと努力を重ねていることがわかりまし
た。 
 この研修に参加した１年目看護師からは、『実習の時と
は違い、実際に働いて看護現場の本当の形を実感する
ことができました。看護師１年目として、今後自分に何が
できるか、５年後１０年後何をしたいのかなどしっかりと考
え、一日一日の仕事をきちんと行っていき、自分なりの看
護観を深めていきたい』の感想が寄せられました。    



「中堅看護師のための 

 施設間研修を受けて」 

入職４年目海外研修旅行 

 今回、中堅看護師のための施設間研修で、脳外科病棟の看護の質の向
上と今後の後輩指導に活かすことを目標に岡山旭東病院で２日間研修を
受けさせていただきました。 
 

 実際に病棟でのリハビリを見学しながら、多職種協働の急性期脳卒中リ
ハビリの進め方と看護師の役割についての説明を受け、生活に沿ったリハ
ビリテーションの大切さを痛感しました。 

 急性期病棟では、回復期リハビリがスムーズに行えるようにすることが第
一に求められるため、循環動態を安定させること、精神状態を落ち着かせ
ることが大切であるということを学びました。 
 

 多職種と十分にコミュニケーションを取ることが、よりよい状態で、患者さ
んのリハビリテーションの意欲を向上させること、患者さんの思いにより近
づいていけることだとわかりました。 

 そのためにも、自分自身が勉強し、患者さん・家族の思いに近づけるよう
努力していきたいと思います。また現在、当病棟では、３回／月リハビリも
含めたカンファレンスを行っていますが、更に充実したものにし、他のスタッ
フへ指導できる様努力していきたいと思います。  
                           （４階西病棟 竹下明美） 

脳卒中 
リハビリテーション 

分野 

 今年も入職４年目の職員を対象に海外研
修が実施されました。 

 オーストラリアとハワイの２班に分かれ、同
期と一緒にリフレッシュできたとの事でした。 

 新たな気持ちで、これからの業務に携わっ
てくれる事を期待しています。 

 初めての海外旅行で緊張しましたが大切な同期の仲間
と一緒に行くことができ、一生の思い出になりました。 
 ゴールドコーストはとても自然が溢れており、旅行中の天
気にも恵まれとても満喫することができました。その中でも
ダイビング、シュノーケリングではたくさんの魚と触れ合う
ことができました。海外での出来事はすべてがダイナミック
でとても新鮮でした。仲間と協力し旅行中トラブルもなく本
当に楽しかったです。4年間あっという間でしたがこれから
も仲間を大切にして頑張りたいです。 
 ありがとうございました。 

オーストラリア班  当院では勤続年数３年以上の職員を対象とした
「職員リフレッシュ休暇制度」を導入しています。今
年も４年目の職員がオーストラリアとハワイの２班
に分かれて３泊５日で旅行させていただきました。 
 私は10月下旬ハワイに行き休暇を楽しみました。

事前に説明会をしていだだき、海外旅行が初めて
でも安心して旅行することができました。 

 ハワイまでの飛行機はなかなか眠れず、「時差ボ
ケ」をするのではないかと心配でしたが、日頃から
夜勤をしているためか、ほとんど時差ボケなく過ご
すことができました。１日目は全員一緒に行動し、
観光名所を巡りました。日立の樹で有名なモアナル
ア・ガーデンパークやカメハメハ大王像に行きまし
た。途中、研修として「Shriners Hospital for 
Children」というハワイにある子供達のために建てら
れた病院へ訪問しました。夕食は「田中of東京」で

パフォーマンスを見ながらのディナーをいただきま
した。 

 ２日目より自由行動となり、事前にそれぞれで計
画したアクティビティやショッピング・観光を楽しみま
した。海がとてもきれいで、アクティビティのガイドの
方も気さくでとても楽しかったです。ロミロミというハ
ワイのマッサージも体験しリラックスすることができ
ました。免税店やアラモアナショッピングセンターで
思う存分買い物をすることができ、日頃のストレス
から開放されたようでした。 

 あっという間に時は過ぎ帰国となりました。毎日本
当に楽しく、美しい景色と美味しい食事、温かい地
元の方にとても癒やされました。これからまた同期
の仲間たちと助け合いながら、気持ちを新たに頑
張って行こうと思います。このような素敵な機会を
与えて下さりとても感謝しています。ありがとうござ
いました。 

ハワイ班 

(４階西病棟 清水梨紗) 

(５階東病棟 真木 望) 


